



## Der 80. Geburtstag – Stolperfallen

Endlich ist es soweit! Das Serviceteam hat wirklich ganze Arbeit geleistet. Das Wohnzimmer meiner Oma Beate Sorglos ist liebevoll geschmückt. Alle Gäste sitzen an ihren Plätzen und warten gespannt auf das Geburtstagskind. Immerhin wird meine Oma heute 80 Jahre alt. Heute Morgen war sie aufgeregt wie ein kleines Kind. Als sie jetzt mit ihrer Geburtstagstorte durch die Türe kommt, sind ihre Wangen gerötet und sie strahlt über das ganze Gesicht. Und dann passiert es: Ein unaufmerksamer Moment und Oma Beate stolpert mit der Geburtstagstorte geradewegs auf den frisch gedeckten Kaffeetisch zu.

Während sie sich gerade noch am Tisch abfängt, fliegt die üppig verzierte Torte in hohem Bogen durch die Luft und landet auf dem Boden. Da hat Oma Beate wohl die Teppichkante übersehen – und das an ihrem 80.! Sofort eilen ihr alle zur Hilfe und ver-

suchen sie zu beruhigen: „Mach Dir nichts draus Oma, Hauptsache Dir ist nichts passiert. Wir haben doch schon ganz andere Dinge gemeistert. Erinnerst Du Dich noch?“. Und schon fallen uns die vielen Anekdoten und Missgeschicke der letzten Zeit wieder ein:

...



Die Beseitigung von Stolperfallen und die barrierefreie Gestaltung des Wohnumfeldes erhöhen die Sicherheit in der eigenen Häuslichkeit erheblich.

Systeme für ein sicheres Wohnumfeld können in der Musterwohnung BEATE besichtigt und ausprobiert werden. Informationen dazu gibt es bei der Beratungsstelle Alter & Technik unter Telefon: 07721 913-7074 kostenlos und neutral.